



Carta a M^a Carmen López Beltrán

(2 de noviembre 2011)

Estimada M^a Carmen:

He decidido escribirte en nombre de todos, hace apenas unos días hablamos de nuestras reuniones, del curso que nos esperaba y nos despedíamos como siempre hasta la próxima reunión.

En estos momentos, donde tú ya no estas con nosotros, sólo nos queda decirte:

- Allá donde estuvieras, te deseamos lo mejor, tú ya has cumplido, nosotros aún tenemos trabajo. Mientras tanto, te recordamos como una persona inteligente, clara y que defendías con personalidad aquello que creías lo más justo para todos.
- Tu personalidad jovial y activa nos ha hecho quedar muy atentos a lo que tú preguntabas o exponías, y estábamos tranquilos cuando tú nos representabas.
- Despedirnos de ti no hace falta, pero sí que pidas por cada uno de nosotros a Nuestro Creador para que podamos mejorar como compañeros y como representantes sindicales.

Con todo nuestro cariño

Tus compañeros